



Registros Ornitológicos de aves de pastizales en las IBAs del Sur

El pasado 11 de febrero de 2009, técnicos de Guyra Paraguay realizaron un recorrido por las Áreas Importantes para la Conservación de las Aves o IBAs. Se registraron en Estancia La Graciela más de 400 charlatanes, *Dolichonyx oryzivorus* en unos arbustos frente a un arrozal aún no cosechado. El primer individuo observado fue en un grupo de tordos renegridos, *Molothrus bonariensis*. El plumaje de los machos era de invernial a nupcial, lo cual posiblemente se esté tratando de una población lista para ir de nuevo al norte a reproducirse.

En el mismo sitio se observó posado en un alambrado un individuo de lechuzón de campo *Asio flammeus* y también entre los arrozales y pastizales se observaron aproximadamente 20 individuos de *chopi sá'yju*, *Xanthopsar flavus*, la mayoría de los individuos observados fue en Ypyta, llegando a 150 individuos aproximadamente. Otros registros interesantes fueron cuatro capuchinos corona gris, *Sporophila cinnamomea* en Ñu Guazú-Gral. Artigas, tres mirasoles grandes, *Botaurus pinnatus* metidos en el arrozal en Ypyta. En Isla Yacyretá se observaron tres cachirlas de antifaz, *Coryphaspiza melanotis*, una hembra de Tachurí canela, *Polystictus pectoralis*, tres Tachurí coludo, *Culicivora caudacuta* y por segunda vez un macho de yetapá de collar, *Alectrurus risora*. En Campo Llano se censaron 14 hembras, 13 machos y 4 juveniles de yetapá de collar, *Alectrurus risora*.

Texto y fotografía por Silvia Centrón.

